



TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA FISCAL Y ADMINISTRATIVA  
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
México, D.F. a 18 de Agosto de 2008

Boletín 008/2008

---

---

## EL TFJFA ES FUNDAMENTAL PARA MANTENER LA PAZ SOCIAL: MAGISTRADOS

- ***Apoyo unánime a la Junta de Gobierno y Administración***
- ***Encuentro Regional de Magistrados en Guadalajara, Jalisco***
- ***Aumenta el respaldo para poner en práctica el Juicio en Línea***

La Junta de Gobierno y Administración (JGA) del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa (TFJFA) recibió el respaldo unánime de los 18 Magistrados de la Región III -que incluye a los de Guadalajara, Aguascalientes, Celaya y Morelia- y quienes subrayaron la importancia de la labor que realiza ese organismo para elevar la calidad y la eficiencia de la tarea jurisdiccional en beneficio de los justiciables.

En la reunión de trabajo efectuada en Guadalajara, Jalisco, la JGA también fue reconocida por impulsar encuentros con los Magistrados de las Salas Foráneas Regionales, para conocer directamente su problemática y plantear las soluciones más adecuadas, ya que –señalaron- por la importancia de sus resoluciones y fallos, el Tribunal es fundamental para ayudar a mantener la paz social del país.

Además, durante la reunión que se llevó a cabo en el Club de Industriales, se hizo destacar la importancia de que los Magistrados están concientes de su investidura, y en este sentido precisaron el propósito y el compromiso de trabajar unidos, con respeto, armonía y coordinación para cumplir con sus labores, aún con las dificultades que implica la falta de recursos suficientes.

Por la JGA asistieron los Magistrados María del Consuelo Villalobos Ortiz, Luis Carballo Balvanera, Juan Manuel Terán Contreras y Juan Angel Chávez Ramírez, quienes respondieron a las preguntas de sus interlocutores, luego de exponer su Programa de Trabajo, igual que lo hicieron ante los Magistrados de la Región I y de la Región II, el 11 y el 14 del mes en curso en el Distrito Federal y en Torreón, Coahuila, respectivamente.

Igualmente, subrayaron el propósito de incrementar la productividad y la calidad de su trabajo, como parte del compromiso de fortalecer al Tribunal, de llevarlo a un nivel de excelencia y de impulsarlo hacia niveles superiores de eficiencia, aspecto que se consideró de vital importancia, igual que las reuniones que la JGA sostiene con los funcionarios de las Salas Regionales Foráneas, como herramienta idónea para un mejor desempeño.

En este sentido, se hizo especial énfasis en la importancia de poner en práctica el Juicio en Línea, aprovechando la tecnología de punta para darle mayor celeridad a los procesos, que es uno de los proyectos más sobresalientes del Tribunal, y para lo cual los Magistrados subrayaron la necesidad de contar con el equipo suficiente que les permita cumplir con tales metas.

Los Magistrados de Guadalajara, Aguascalientes, Celaya y Morelia también celebraron la realización de reuniones de este tipo porque, indicaron, les permite acercarse más a la JGA para exponer sus necesidades y sentirse debidamente atendidos como representantes de las Salas Regionales Foráneas a las que pertenecen.

En ese marco, precisaron, entre otros puntos, su interés por elevar la formación del personal a su cargo, mediante el otorgamiento de becas para cursar diplomados o asistir a conferencias y talleres de especialización fiscal y administrativa, que le permita aumentar su nivel profesional, en aras de brindar una mejor atención a quienes requieren de sus servicios en todo el país.

Del programa de trabajo mencionado, los integrantes de la JGA explicaron el proceso de formulación del proyecto de Presupuesto para 2009 que será sometido a la consideración de la Cámara de Diputados; el proyecto de Estatuto de Carrera Jurisdiccional, el Programa Emergente para Abatir el Rezago y el impulso a un sistema de pensiones decoroso y digno para los Magistrados.

El viernes próximo se llevará a cabo la cuarta y última reunión regional, en la capital yucateca, y a la cual asistirán los Magistrados de Mérida, Tuxtla Gutiérrez, Cancún y Oaxaca, con lo cual concluirán los encuentros previos al Congreso Anual de Magistrados que tendrá lugar del 27 al 29 del mes en curso en Acapulco, Guerrero.

-----00000-----